

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE MOTION

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

**UN PEU DE LUMIÈRE
AU STREET WORKOUT DU LIGNON**

Mesdames, Messieurs les Conseillers municipaux,

L'affluence au street workout du Lignon fait plaisir.

Jeunes et moins jeunes s'y côtoient, voire se bousculent à certaines heures, été comme hiver.

Cette installation est la démonstration du réel rôle d'intégration sociale du sport, sans compter sur ses bienfaits pour la santé.

Avec le retour de l'heure d'hiver, le soleil nous quitte vers 17h00-17h30 chaque soir.

Il n'y a aucune lumière, même indirecte, pour tous ces utilisateurs qui s'entraînent.

Nul besoin d'un éclairage de stade mais juste d'un peu de lumière pour se voir, utiliser les installations, retrouver ses affaires, etc.. bref, un minimum.

Cette lumière pourrait s'éteindre aux mêmes heures que la salle de gymnastique.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

invite le Conseil administratif à :

installer dès que possible un éclairage adapté au street workout du Lignon.

Yves Magnin,
Christophe Dulex,
Leila Müller,
Conseillers municipaux

Vernier, le 8 novembre 2021